
植木中だより

さわやかな秋晴れが続く好季節になりまし

た。野山の樹木も色づき始め、今は何をやるに

しても絶好の季節です。朝晩の寒暖差が大き

く、体調には十分気をつけましょう。

さて文化展の成功から半月経ちましたが、ど

のように過ごしていますか。新たな目標をもっ

て進んでいますか。3年生は言うまでもなく、

それぞれの進路実現に向けて努力しているでし

ょう。1・2年生は、毎日の授業や部活動、各種

習い事などに力を入れていることだと思いま

す。いずれにしても、後からやるのではなく今

やることが大切です。後悔しないように目標に

向かって一日一日大事にしていきましょう。

「平和～和を大切に未来につなごう～」をテーマに今年は、コロナ前と同様の文化展を開催しました。合唱は、

3年生も経験したことのないブロック合唱も加わり、縦の学年のつながりができました。本番ではブロック合唱、

学級合唱ともに良い歌声を披露できました。他にも生徒会のオープニング劇、大和青藍高校の和太鼓部、吹奏

楽部の演奏や美術部の展示説明等、どのステージ、展示物も文化を感じさせる味わいのあるものでした。

青ブロック 紅ブロック 吹奏楽部

令和５年１１月号

令和５年１１月１日

文責 校長 鬼塚 正栄

２日(木) 3年学習定着度診断テスト

３日(祝) 文化の日

４日(土) 直鞍新人（卓球・バスケット）

５日(日) 直鞍新人（バスケット）

７日(火) トライアルウィーク、教育相談（～14日）

８日(水) 部活動試験休み・１週間チャレンジ開始

15日(水) 期末考査1日目

16日(木) 期末考査2日目

17日(金) 期末考査3日目

18日(土) 県新人（体操）～19日(日)

20日(月) 3年暴力団排除教育

21日(火) 月末大掃除

22日(水) 植木中校区小中一貫教育交流会

23日(祝) 勤労感謝の日

25日(土) カラビナふれあい「公民館活動」

28日(火) 1・3年人権学習

10月14日（土）

今回の文化展では、学級でもブロックでも一人一人が一生懸命歌えていて非常に素晴らしい合唱コン

クールになりました。展示作品についても鑑賞していて一人一人の「個性」や「思い」が伝わってきま

した。次の文化展では、今の1年生が2年生へ、今の2年生が3年生になりそれぞれ下級生を引っ張ってい

く立場になるので、全学年一人一人が協力して今年の文化展を超え、さらに素晴らしい文化展を作り上

げて欲しいと思います。 文化委員長 3年 生徒

みなさんはこの文化展を通してたくさんのことを学べたと思います。この文化展での学びを心に刻み

これからの学校生活にたくさん活かして欲しいと思います。また、2年生はいよいよ植木中学校の中心

となってきます。この文化展で3年生から教わったことをしっかり未来へつなぐため、1日1日を大切に

過ごしていきましょう。 文化副委員長 2年 生徒

3年生社会科では、昨年に引き続き福岡県地方裁判所直方支部の裁判官

をお招きして、「模擬裁判」を行いました。成人年齢が18歳に引き下げら

れた現行の制度では、生徒達も3年後には裁判員になる可能性がありま

す。我々大人でも実際の裁判に立ち会う機会はなかなかありません。授業

では、本物の裁判官に質問するコーナーや代表生徒の模擬裁判の寸劇を通

して、司法制度を理解していきました。この授業を通して、実際の裁判の

やり方や判決を下す難しさなどを実感できたことと思います。当日は、報

道関係の取材が入り、当日の夜NHKの地方ニュースで取組の紹介や、翌日 模擬裁判の様子

は毎日新聞の地方版に取り上げられました。

交通被害者遺族に対する配慮や協力の必要性について意識を深めると

ともに、自分の命も他人の命も大切にし、いじめや暴力のない規範意識

を高めるための講演会を行いました。講師は、池田かおりさんで四女の

陽菜さんを6歳の時に交通事故で亡くされました。悲しみに暮れる場面

でありながらも、陽菜さんの生き方から人を笑顔にすることや生きるこ

との素晴らしさに気づかされたそうです。今ではそのことを絵本にしたり、 講演会の様子

講演活動をされたりしています。講演の中で池田さんは、「あたり前の日は、奇跡の連続です。奇跡の日

を大切にして欲しい。また、交通事故では加害者も被害者も悲しみしか生まれない。事故のない世の中に

するとともに、回りの人を笑顔にできる人になって欲しい。」と伝えられました。

直方リバーサイドパークで「遠賀川流域フェスタinのおがた」が開催され、植木中学校生徒会が参加しま

した。昨年度、株式会社もち吉さんと一緒につくった「九州道ですか？あられ」の作成風景のパネル展示

と販売を行ってきました。今回のイベントで「九州道ですか？あられ」最後の販売となりました。直方市

内４中学校一緒に作った思い入れの強いあられを植木中生徒会が心を込めて販売してきました。たくさん

の植木中生や保護者の方が買いにきてくださり、植木中学校の温かさを感じました。ありがとうございま

した。当日は、直方市の大塚市長も応援してくださり、150個のあられは、午前中のうちに完売しました。

ステージでの説明 販売ブース 市長さんと記念撮影

「野球部（直鞍）」（宮若東中・直方一中と合同チーム）

リーグ戦 宮若西中・鞍手中の合同チームに敗退

直方二中に勝利 ※1勝1敗で準優勝

「体操（筑豊）」 個人2年 生徒

ゆか1位 跳馬1位 段違い平行棒１位 平均台１位 個人総合１位 ※県大会出場

10月24日(火)

10月20日(金)

10月29日(日)


